

ABSTRAK

Nama Muhammad Hafadz Furqoni, 126103203257, Peraturan Bupati Tulungagung Nomor 4 Tahun 2021 tentang Pedoman Pengendalian Gratifikasi dalam Pandangan Pegawai di Sekolah Dasar Negeri 5 Bago Prespektif Asas Fiksi Hukum, program studi Hukum Tata Negara, Fakultas Syariah dan Ilmu Hukum, Universitas Islam Negeri Sayyid Ali Rahmatullah Tulungagung, 2024, Pembimbing: Dr. Siti Khoirotul Ula, M.H.I.

Kata Kunci: Pengendalian Gratifikasi, SDN 5 Bago Kabupaten Tulungagung, Asas Fiksi Hukum

Dalam pengendalian gratifikasi di Kabupaten Tulungagung telah ada regulasinya. Namun, meskipun regulasi telah ada, pelaksanaan di lapangan masih ada sekolah yang belum mengetahui adanya peraturan tersebut yaitu salah satunya di Sekolah Dasar Negeri 5 Bago Kabupaten Tulungagung sehingga tidak sesuai dengan asas fiksi hukum yang menyatakan bahwa setiap orang dianggap tahu akan undang-undang.

Rumusan masalah dalam penelitian ini adalah: 1) Bagaimana pandangan pegawai di Sekolah Dasar Negeri 5 Bago terhadap Peraturan Bupati Nomor 4 Tahun 2021 tentang Pedoman Pengendalian Gratifikasi; 2) Bagaimana pandangan pegawai di Sekolah Dasar Negeri 5 Bago terhadap Peraturan Bupati Tulungagung No. 4 Tahun 2021 tentang Pedoman Pengendalian Gratifikasi prespektif asas fiksi hukum?

Penelitian ini menggunakan metode hukum empiris dan pendekatan kualitatif. Teknik pengumpulan data yang digunakan dalam penelitian ini berupa wawancara, observasi, dan dokumentasi. Teknik analisis data yang digunakan adalah kondensasi data, penyajian data, dan penarikan kesimpulan, sedangkan pengecekan keabsahan data menggunakan metode triangulasi.

Hasil penelitian ini menunjukkan bahwa: 1) Pandangan Pegawai SDN 5 Bago terhadap Peraturan Bupati Nomor 4 Tahun 2021 tentang Pedoman Pengendalian Gratifikasi sangat bagus karena dengan adanya peraturan tersebut kegiatan gratifikasi bisa diminimalisir serta dengan adanya peraturan tersebut para pegawai dapat menjaga integritas di lingkungan sekolah agar pelayanan kepada siswa dan wali murid tidak ada yang di beda-bedakan. Sehingga para pegawai dapat mencegah dan menjaga integritasnya sebagai guru untuk pelayanan pendidikan yang lebih baik. 2) Ditinjau dari asas fiksi hukum pandangan pegawai SDN 5 Bago terhadap Peraturan Bupati Tulungagung Nomor 4 Tahun 2021 belum sesuai, karena para pegawai di Sekolah Dasar Negeri 5 Bago tidak mengetahui adanya Unit Pengendalian Gratifikasi di Kabupaten Tulungagung.

ABSTRACT

Name: Muhammad Hafadz Furqoni, 126103203257, Tulungagung Regent Regulation Number 4 of 2021 concerning Guidelines for Gratification Control from the Perspective of Employees at SDN 5 Bago Based on the Legal Fiction Principle, Constitutional Law Study Program, Faculty of Sharia and Law, Sayyid Ali Rahmatullah State Islamic University Tulungagung, 2024, Supervisor: Dr. Siti Khoirotul Ula, M.H.I.

Keywords: Gratification Control, SDN 5 Bago, Tulungagung Regency, Legal Fiction Principle

The regulation on gratification control in Tulungagung Regency is already in place. However, despite the existence of these regulations, implementation in the field reveals gaps. One such gap is the lack of awareness about this regulation at SDN 5 Bago, Tulungagung Regency, which contradicts the legal fiction principle stating that everyone is presumed to know the law.

The research questions for this study are: 1) How do employees at SDN 5 Bago perceive Tulungagung Regent Regulation Number 4 of 2021 concerning Guidelines for Gratification Control? 2) How do employees at SDN 5 Bago perceive Tulungagung Regent Regulation Number 4 of 2021 concerning Guidelines for Gratification Control from the perspective of the legal fiction principle?

This study uses an empirical legal research method and a qualitative approach. Data collection techniques include interviews, observation, and documentation. The data analysis process involves data condensation, data presentation, and conclusion drawing, with data validity checked using triangulation methods.

The research findings are: 1) The perception of SDN 5 Bago employees towards Tulungagung Regent Regulation Number 4 of 2021 is not aligned with the regulation. SDN 5 Bago has not received socialization from the Gratification Control Unit and has not proposed policies regarding the Gratification Control Unit to UPG. 2) From the perspective of the legal fiction principle, the perception of SDN 5 Bago employees towards Tulungagung Regent Regulation Number 4 of 2021 is also not aligned, as the employees are unaware of the existence of a Gratification Control Unit in Tulungagung Regency.

الملخص

الاسم: محمد حفص فرقوني، الرقم الجامعي ٧١٢٦١٠٣٢٠٣٢٥. عنوان البحث: "تطبيق السيطرة على الهدايا غير المشروعة في مدرسة بَعُو الابتدائية الحكومية رقم ٥ من منظور لائحة محافظ تولونجاغونغ رقم 4 لعام 2021 بشأن إرشادات السيطرة على الهدايا غير المشروعة". برنامج الدراسة: القانون الدستوري، كلية الشريعة والقانون، جامعة سيّد علي رحمة الله الإسلامية الحكومية تولونجاغونغ، عام 2024. المشرفة: الدكتورة ستي خيرة العُلى، ماجستير في العلوم الإسلامية .

الكلمات المفتاحية: السيطرة على الهدايا غير المشروعة، مدرسة بَعُو الابتدائية الحكومية رقم ٥، مقاطعة تولونجاغونغ
فيما يتعلق بالسيطرة على الهدايا غير المشروعة في مقاطعة تولونجاغونغ، توجد لوائح تنظيمية بالفعل. ومع ذلك، على الرغم من وجود هذه اللوائح، فإن التنفيذ الميداني المرتبط بالتوعية في البيئة المدرسية في مقاطعة تولونجاغونغ لم يتم تنفيذه بعد من قبل وحدة السيطرة على الهدايا غير المشروعة. وخاصة في مدرسة بَعُو الابتدائية الحكومية رقم 5، حيث أن مدير المدرسة والمعلمين لا يعرفون بوجود وحدة السيطرة على الهدايا غير المشروعة في مقاطعة تولونجاغونغ.
إشكالية البحث في هذه الدراسة هي ١ كيف يتم تنفيذ السيطرة على الهدايا غير المشروعة في مدرسة بَعُو الابتدائية الحكومية رقم 5 بمقاطعة تولونجاغونغ؟ ٢ كيف يتم تنفيذ السيطرة على الهدايا غير المشروعة في مدرسة بَعُو الابتدائية الحكومية رقم 5 بمقاطعة تولونجاغونغ من منظور لائحة محافظ تولونجاغونغ رقم 4 لعام 2021 بشأن إرشادات السيطرة على الهدايا غير المشروعة؟

تستخدم هذه الدراسة المنهج القانوني الإمبريقي والمنهج النوعي. تشمل تقنيات جمع البيانات المستخدمة في هذه الدراسة المقابلات، والملاحظات، والتوثيق. أما تقنية تحليل البيانات المستخدمة فتتضمن تكثيف البيانات، وعرض البيانات، واستخلاص الاستنتاجات، بينما يتم التحقق من صحة البيانات باستخدام طريقة التثليث (الترينانجوليشن).
أظهرت نتائج البحث ما يلي: ١ (أن مدرسة بَعُو الابتدائية الحكومية رقم 5 بمقاطعة تولونجاغونغ في تنفيذ السيطرة على الهدايا غير المشروعة لا تمتلك برامج مخططة أو منفذة تهدف إلى منع الهدايا غير المشروعة في البيئة المدرسية الابتدائية. وبالتالي، لا توجد توجيهات تتعلق بالسيطرة على الهدايا غير المشروعة، مثل تعليق الملصقات أو اللافتات التوعوية المتعلقة بما ٢٠ (أن تنفيذ السيطرة على الهدايا غير المشروعة في مدرسة بَعُو الابتدائية الحكومية رقم 5 بمقاطعة تولونجاغونغ يتوافق مع لائحة المحافظ رقم 4 لعام 2021 بشأن إرشادات السيطرة على الهدايا غير المشروعة، من خلال إنشاء وحدة السيطرة على الهدايا غير المشروعة. ومع ذلك، هناك بعض المهام التي لم تُنفذ بعد، حيث لم تقم الوحدة بإجراء التوعية حول الهدايا غير المشروعة في مدرسة بَعُو الابتدائية، كما لم تقدم الوحدة مقترحات للسياسات المتعلقة بالمدرسة.